
q Interrogazione n. 7
presentata in data 31 maggio 2000
a iniziativa del Consigliere Avenali
�SS 76 bis Vallesina�
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale Ferdinando Avenali,
Vista la propria interrogazione del 4 settembre 1998 relativa alla quantità e qualità dei lavori

eseguiti sulla SS 76 bis Vallesina nel tratto Falconara- Fabriano a cui non è stata data risposta;
Constatato che a distanza di due anni continuano i lavori, con uno o più cantieri, peraltro

rifacendo le stesse opere più volte, forse perché quelle realizzate erano sbagliate e tali da non
garantire la sicurezza stradale;

Constatato che il perdurare di questo lungo periodo di lavori, sullo stesso tratto stradale, ha
provocato molti disagi agli automobilisti e il ripetersi di incidenti, con gravi danni a persone e cose;

INTERROGA
il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se la Giunta regionale, anche a seguito delle interrogazioni e delle lettere del sottoscritto al

Presidente della Giunta ed agli Assessori competenti, sia intervenuta verso l�ANAS e i Ministeri
competenti per comprendere le ragioni del continuo rifacimento delle stesse opere e conoscere
l�ammontare dei costi aggiuntivi;

2) se i Ministeri hanno preso i necessari provvedimenti per verificare le eventuali responsabilità sulla
scadente qualità delle opere realizzate ed i relativi costi;

3) quali sono i tempi di completamento delle opere al fine di ridurre i disagi e tutelare la sicurezza dei
cittadini.


